CHÂTILLON-SUR-CHALARONNE

Le talent des peintres récompensé

La journée du chevalet s'est terminée par une remise des prix aux participants les plus talentueux

RGANISÉE par l'Office municipal de la culture présidé par M. Mérité, la «journée chevalets» a révélé des peintres talentueux récompensés lors de la cérémonie protocolaire de remise des prix. Une manifestation de cet ordre ne s'improvise pas et nécessite la présence de bénévoles dévoués. En tant que maire adjointe chargée de la Culture, je suis heureuse de voir que cette journée perdure et réunisse un nombre respectable d'artistes (25 et 6 enfants) et un public nombreux» déclarait Françoise Joyot. Opinion identique pour Michel Renoud-Grappin, maire adjoint, qui soulignait par ailleurs l'importance de cette journée à Châtillon qui s'honore du titre de ville des métiers d'art. Sous les halles où les peintures étaient soumises à l'appréciation du jury, le nombreux public, lui aussi était invité à désigner le meilleur tableau. Le thème de la journée «Châtillon votre regard» a souri à Cédric Rochon (de Lyon) 1er prix, à Alice Mazoyer (Chanoz-Châtenay) 2e prix, Michelle Briday 3e prix. Quant au prix du public



Les talentueux lauréats du concours de peinture

(120 votants), il revenait à Monique Mathieu (de Pommier).

> NOTE

Les peintures primées cette année seront exposées gratuitement au centre culturel, alors que Monique Mathieu, Willy Viennois et Robert Rausa, lauréats en 2005, exposeront salle Jean-Tarrit les 12, 13, 14, 14, 15 août. A découvrir ou redécouvrir.



Intervention de Françoise Joyot, avec à ses côtés Michel Renoud-Grappin et Miss Châtillon